



14. Unter den Hohenstaufen.

Die Hohenzollern. — Das Leben der Ritter. — Das Klosterleben. — Die Städte.

Die Hohenzollern.

Noch vier Hohenstaufen haben die deutsche Kaiserkrone nach Friedrich dem Rotbart getragen. Das Rittergeschlecht war ein Kaisergeschlecht geworden und erfüllte die Welt mit seinem Ruhme.

Den Hohenstaufen standen die Ritter von Hohenzollern stets treulich zur Seite und leisteten ihnen manch großen Dienst im Krieg und im Frieden, zum Segen des Landes.

Da geschah es, daß einst ein Hohenzoller von einem Hohenstaufenkaiser zum Lohn für seine treuen Dienste die Burggrafschaft Nürnberg erhielt. Von dieser Zeit an nannten sich die Hohenzollern auch „Burggrafen von Nürnberg“. Mit